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Appointe-chef Ehrlich, auteur, compositeur, mais

avant tout carabinier.

Toutes les photos ® Bat car 1.

Batcarl
LEVTATHAN - Une vraie succes story...

Interview de l'appointe chef Thery Ehrlich

Diplome de Berklee College of Music de Boston, USA. Compositeur de la musique Leviathan

D ans quel contexte et ä quelle periode avez-
vous compose le morceau « Leviathan »

Leviathan a ete compose en majorite durant mes jours
de service lors du SIF 2012 sur commande du capitaine
Fontaine, lui-meme sous les ordres du lieutenant-
colonel EMG Huber. Le dernier tiers du morceau a ete
acheve dans la vie civile. Je l'ai compose suite ä mon
incorporation dans la cellule de communication du bat
car 1, afin d'illustrer la video du SIF 2012.

Combien de temps avez-vous passe ä le com-
poser? L'integralite du morceau a-t-elle ete
composee durant votre service

La composition a dure 5 jours, ä raison d'une dizaine
d'heures de travail par jour, pour obtenir la totalite du

morceau, soit 12-13 minutes.

Quelles ressources avez-vous eu la possibilite
d'utiliser pendant ce travail

J'ai utilise un ordinateur puissant capable de mimer un
orchestre symphonique. J'ai ete motive par ma passion
pour la composition de musiques de films. Je me suis
senti motive par le travail de l'equipe qui a cree la video.
La solidarite, l'entraide et l'esprit d'equipe au sein de
l'armee sont d'excellents stimulants pour la creation et
des valeurs que j'admire.

Etiez-vous seul responsable de ce travail ou avez-
vous eu la possibilite de travailler en equipe

J'aime l'ouverture d'esprit au sein du bataillon et cela
a ete un plaisir d'avoir regulierement l'avis de mes
camarades sur mon travail. Pour moi, la musique doit
illustrer, soutenir et soulever l'image et ne pas gächer le
message vehicule.

Comment votre travail final a-t-il ete regu et
pergu par vos superieurs et vos camarades

Tous avaient l'air reellement enthousiastes et motives

par l'idee d'avoir un souvenir ä rapporter ä la maison

pour les faire rever malgre les moments difficiles qu'ils
auraient pu avoir eus. II y avait une histoire qui se

rattachait ä Leviathan - notre histoire au sein de l'armee.
Les superieurs ont manifeste un enorme plaisir de voir
le resume de leur travail en image et en son. Nous avons
reussi ä ajouter une dimension creative ä un travail
obligatoire. Tout le monde etait emu.

Selon vous, de quelle maniere votre travail a-t-il
ete utile au sein de la cellule de communication
et, plus largement, pour l'armee suisse

On valorise le travail de la troupe par le medium audio-
visuel. II y a une dimension materielle aux Souvenirs -
les membres de la troupe savent qu'ä la fin du cours, il

y a quelque chose de concret sur quoi se rabattre. C'est

motivant.
D'une maniere plus generale, un civil ne voit pas beau-

coup de communication de l'armee, sur les activites, sur

ce qu'elle fait pour le public. On offre, par ce travail, un

moyen de comprendre quels sont les roles et les buts de

l'armee et cela d'une maniere ludique.

En quoi consistait le concours auquel vous
avez participe en soumettant le morceau
« Leviathan »

II s'agissait d un concours sur internet qui permettait aux

amateurs et aux professionnels du monde audio-visuel
de soumettre leurs travaux ahn de se faire connaitre. Le

gagnant etait designe par le nombre de votes quotidiens.
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Comment votre participation a-t-elle ete percue
par vos superieurs et vos camarades. Que vous a
apporte le concours sur les plans professionnels
etpersonnels

Iis m'ont tous soutenu, d'une maniere surprenante.
Les superieurs ont meme contribue ä augmenter
le nombre de votes en motivant leurs amis ä me
soutenir. Je suis tres reconnaissant envers tous
les superieurs et tous les camarades.
Sur le plan professionnel, j'ai reussi ä creer beaucoup
de contacts, ce qui n'est jamais negligeable et, sur le
plan personnel, malgre le fait que je n'aie pas gagne le
concours, j'ai ramene ä la maison un disque dur puissant,
outil bien utile que j'emmenerai avec moi au prochain
cours.

De quelle maniere faites vous le lien entre le
travail accompli durant votre service et votre
vie professionnelle

Ce travail ä l'armee a ete une opportunite dont je n'avais
jamais imagine l'existence. Je me suis senti valorise -
mes connaissances personnelles ont pu etre combinees
aux connaissances acquises durant mon ecole de recrues
et etre utiles ä l'armee. Gräce ä cela, j'ai pu evoluer ä

l'exterieur, parce que mon energie creative a ete decuplee.
Le travail accompli dans le cadre de l'armee a pu trouver
sa place dans ma vie civile et ma passion dans la vie civile a
trouve sa place au sein de l'armee. C'est une combinaison
parfaite et je me sens chanceux d'avoir pu me trouver
dedans.

Considerez-vous que ce travail vous sera utile
dans l'avenir - autant professionnel que au sein
de l'armee et de quelle maniere

Comme tout projet, celui-ci viendra etoffer mon CV,
et le fait d'avoir travaille pour un employeur de taille
comme l'armee me permettra de valoriser mon travail.
Notre cellule de communication est l'avant-garde de
la communication ä l'echelle du bataillon, surtout que
cette cellule est composee uniquement de miliciens qui
fournissent un travail de qualite. Si l'on continue ce genre
de projet, cela pourra contribuer ä ameliorer l'image de
l'armee aux yeux du public et en augmenter la visibilite.

Enfin seriez-vous pret ä recommencer un travail
similaire

Oui!
T. E.
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